
 
 

 
 
Herrn Bezirksbürgermeister Henning Hofmann 
Über den Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Stadtbezirksratsangelegenheiten 
 
Anfrage der CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat Buchholz-Kleefeld 
 
 

Hannover, August 2019 

 
 

Instandsetzung von Straßen durch Kaltbauweise 
 
Dem Antrag des Bezirksrats aus der Sitzung vom 07.03.2019, noch zu benennende 
Straßen im Stadtbezirk in Kaltbauweise instand zu setzen, wurde nicht gefolgt (1. 
Entscheidung Nr. 15-0258/2019 S1). Die Begründung der Entscheidung ist nicht 
plausibel. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1.) Gibt es im Stadtbezirk tatsächlich keine reparaturbedürftigen Straßen, die aus 
Sicht der Verwaltung grundsätzlich durch Kaltbauweise instandgesetzt 
werden könnten?  
 

2.) Sind alle reparaturbedürftigen Straßen im Stadtbezirk bereits so stark 
geschädigt, dass eine Reparatur in Kaltbauweise nicht mehr möglich ist bzw. 
wann ist eine Reparatur in Kaltbauweise überhaupt möglich und sinnvoll? 
 

3.) Wie hoch sind die durchschnittlichen Kosten für die Instandsetzung für 1000 
Quadratmeter Straßenfläche durch Kaltbauweise, Deckenprogramm und 
Grundsanierung? 

 
 
 
Fraktionsvorsitzender 
Maximilian Oppelt 


